

L'agence immobilière [LAFORET](#) de Cherbourg-en-Cotentin a changé de propriétaire. Michel Pineau a en effet pris la tête de l'agence immobilière en octobre 2022. L'agence doit ainsi diversifier son offre de service et se propose à la vente des fonds de commerce et la gestion de syndicat de copropriétaires. Michel Pineau a également signé des partenariats avec des promoteurs immobiliers et va se lancer dans la construction de biens neufs. La société qui compte actuellement quatre salariés va recruter et devrait bientôt passer à une douzaine de collaborateurs. www.laforet.com